

Paris, le 16/10/2017

## Grève de la collecte des déchets à Marseille

Depuis le mercredi 11 octobre 2017, 200 opérateurs de collecte des ordures ménagères sont en grève à Marseille. Ils bloquent les centres de transfert de déchets qui traitent plus de 900 tonnes par jour.

La Direction du Groupe déplore que toutes ses tentatives de dialogue et de médiation soient restées sans effet auprès des grévistes.

Les revendications des salariés portent sur le maintien d'avantages dont ils bénéficiaient chez leurs anciens employeurs, alors même que les dispositions appliquées par le groupe Derichebourg leur sont plus favorables en termes de pouvoir d'achat.

Les revendications des grévistes évoluent au fil des négociations. Des représentants syndicaux extérieurs à l'entreprise, salariés de sociétés concurrentes, empêchent le dialogue, surenchérisent en permanence et s'expriment dans la presse en alimentant le conflit par de fausses informations.

Les délégués syndicaux ont empêché la tenue de 2 référendums sur la reprise du travail, organisés à la demande des salariés et sous contrôle de deux huissiers de justice.

Les collectes de substitution mises en place, grâce à des salariés volontaires, ont dû être stoppées net en raison de menaces de représailles proférées à leur encontre par les grévistes.

Depuis la reprise des contrats par le Groupe Derichebourg, la Direction a constaté que le temps de travail des personnels transférés des sociétés précédemment délégataires des contrats, dépasse rarement 4 heures par jour pour un salaire moyen mensuel de 2250€ bruts pour un équipier de collecte à 2530€ bruts pour un chauffeur. Certains salariés quittent leur poste à minuit alors même qu'ils sont payés jusqu'à 04h00 du matin, obligeant, de ce fait, à engager quotidiennement des moyens supplémentaires de rattrapage.

Le Groupe Derichebourg comprend l'exaspération des Marseillais face à la dégradation de la propreté de leur ville mais il ne saurait être question de céder à toutes les exigences et dérives. Cela mettrait en difficulté la gestion des contrats qui nous ont été confiés.

Le dialogue constructif reste ouvert pour sortir le plus rapidement possible de cette crise.

***Le groupe Derichebourg** est un acteur majeur, au plan international, des services aux entreprises et aux collectivités. Il propose une gamme complète et intégrée de prestations dans deux secteurs d'activités complémentaires : les services à l'environnement (recyclage, valorisation, collecte des déchets ménagers, nettoyage urbain, gestion des déchetteries...) et les services aux entreprises (propreté, énergie, intérim, aéronautique, prestations en milieu sensible,...). Le groupe est aujourd'hui présent dans 14 pays, sur 3 continents et compte 34.000 collaborateurs dans le monde. Le groupe Derichebourg a réalisé en 2016 un chiffre d'affaires de 2,1 milliards d'euros.*

[www.derichebourg.com](http://www.derichebourg.com)